



★奉仕作業② ありがとうございます!!★

7月13日(土)
に第2回奉仕作業
が実施されました。



学校の土手から校

庭の隅々まで本当にきれいになりました。多

くの保護者の皆様にご参加いただき、心より感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

★親子行事実施★

7月9日(火)に1年生と3年生の親子行事が実施されました。コロナ禍でなかなか実施できず、昨年度より再開した親子行事です。1年生は、親子で一緒に給食も食べました。3年生は、長縄にチャレンジ!!しました。「緊張したよ～」と話す姿が印象的でした。嬉しそうに活動する子供たちの笑顔がとても素敵でした。ご参加いただきありがとうございました。そして、学年委員の皆様!本当にありがとうございました。

【1年生】『家庭教育学級』『親子給食』『親子でちぎり絵』



【3学年】『長縄に挑戦!』



♥おめでとうございます!!♥

7月17日に英語プレゼンテーションフォーラム東茨城地区大会が実施されました。9年生の石井笑未香さん・中原小町さん・満汐海翔さん・小野楓さん・佐藤千尋さんが、水戸地区大会に出場できることが決定しました。本当におめでとうございます。